

**N****Nuestro archivo****30 años** | 24 de agosto de 1994**Denuncian robos a vehículos: delincuentes utilizan bujías para quebrar los vidrios**

Numerosas denuncias se han recibido por reiterados robos cometidos en vehículos estacionados, sin que la policía haya advertido la presencia de los antisociales. La policía está realizando un servicio especial para detener a los autores. Hace poco, delincuentes utilizaron el sistema de la bujía y quebraron el vidrio trasero del automóvil del médico legista, donde se llevaron un valioso botín.

20 años | 24 de agosto de 2004**“Osorno limpio es un mito”: ambientalistas critican el nuevo eslogan de la ciudad**

“Osorno limpio es un mito que las autoridades pretenden hacernos creer. Sólo el centro presenta un buen aspecto, pero basta visitar los barrios para darse cuenta que el panorama es distinto”. Así de tajantes fueron los integrantes de la Red Ambiental Ciudadana de Osorno, que criticaron el eslogan de la ciudad. “Los datos entregados por la municipalidad no concuerdan con la realidad”, dijeron.

10 años | 24 de agosto de 2014**Instalarán centro de salud mental en Rahue para atender a 2.000 pacientes**

Entre marzo y abril de 2015 comenzará a funcionar el nuevo Centro Comunitario de Salud Mental (Cosam) de Osorno en el sector de Rahue, donde se atenderá a 2 mil pacientes de los consultorios Quinto Centenario, Rahue Alto y Pedro Jáuregui. El nuevo centro permitirá además descongestionar el inmueble de calle Germán Hube, el cual continuará con su servicio de forma paralela.